



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	<b>25 November 2024</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>OLAHRAGA</b>	Jurnalis	<b>nia</b>

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

### KLIPING KORAN

HARI : senin  
TANGGAL : 25-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Persikopa Juara Grup D Piala Soeratin U-17 Sumbar

**Pariaman, Padek**—Persatuan Sepakbola Indonesia Kota Pariaman (Persikopa) menjadi juara grup D dan melaju ke babak selanjutnya, setelah meraih kemenangan melawan Minang Sejad FC (Payakumbuh) pada babak penyisihan Piala Soeratin U-17 Sumbar tahun 2024/2025.

Pertandingan berlangsung di lapangan Sepakbola Persikatim, Desa Sikapak Timur, Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman, Jumat (22/11).

Persikopa menang dengan skor 3-1, dimana gol pertama Persikopa diletakkan pemain dengan nomor punggung 7 Muzzaki Afif Indra dan gol kedua dicetak oleh pemain dengan nomor punggung 6 Muhammad Restu Rifai di babak pertama.

Setelah jeda, permainan ofensif diperlihatkan antar kedua tim, dimana masing-masing tim, sama-sama ingin menciptakan gol di babak kedua. Persikopa dapat memperbesar skor setelah salah satu pemain Minang Sejad FC *handball* di titik pinalti.

Kesempatan ini tidak disia-siakan oleh pemain nomor punggung 14 Ahmad Zulfan Berkah, dengan mencetak gol ketiga untuk Persikopa dari titik putih.

Ketinggalan 3 gol, Minang Sejad FC semakin meningkatkan serangan mereka, dan akhirnya pemain dengan nomor punggung 37 Muhamad Rasya, dapat memperkecil keunggulan dari klub tuan rumah Persikopa menjadi 3-1.

Setelah gol ini, tidak ada lagi gol yang tercipta sampai



**JUARA GROUP:** Pertandingan Persikopa Pariaman melawan Minang Sejad FC (Payakumbuh) dalam babak penyisihan Piala Soeratin U-17 Sumbar, Jumat (22/11).

wasit yang memimpin pertandingan meniup peluit tanda akhir babak kedua.

Dengan kemenangan ini, Persikopa melaju ke babak selanjutnya dengan menjuarai grup D dengan 2 kemenangan, dan nanti sesuai dengan jadwal yang dirilis oleh Asprov PSSI Sumbar, rencana akan bermain pada 26 November 2024 pagi.

"*Alhamdulillah*, kita kembali meraih hasil positif dengan melawan Minang Sejad FC, dan sebelumnya Pj Wali Kota Pariaman Roberia, mengucapkan selamat kepada Persikopa. Sebenarnya beliau ingin melihat langsung, tetapi karena pekerjaan, beliau masih belum bisa melihat langsung pertandingan Persikopa ini," tukas Ketua Harian Persikopa Buyung Lapau, saat memberikan semangat kepada para pemain setelah pertandingan.

Pada kesempatan ini, dirinya atas nama Persikopa

juga memberikan bonus kepada pemain, untuk meningkatkan semangat dari para pemain untuk menghadapi laga selanjutnya di perdelapan final nantinya.

"Semoga kita dapat memetik kemengan demi kemenangan untuk mencapai target kita menjuarai Piala Soeratin U-17 Sumbar ini, dan kami yakin, dengan performa dan kekompakan semua pemain dengan arahan *coach* Alan Martha, kita dapat mewujudkan target tersebut," tutupnya.

Pelatih Kepala Persikopa Alan Martha mengucapkan terima kasih atas dukungan semua pihak yang selalu mendukung Persikopa dalam setiap pertandingan yang digelar selama Piala Soratin U-17 Sumbar ini dimulai.

"Kita telah berhasil untuk babak penyisihan, dan selanjutnya laga akan semakin berat, jadi pemain jangan terlena dengan uuforia kemenangan ini, kita harus tetap fokus, karena target kita adalah juara, apa-

gi kita menjadi tuan rumah," ulasnya mengakhiri. (nia)

DOK. DISKOMINFO PARIAMAN

